

COMUNICADO DE PRENSA

INSTALACION PELDAÑOS SOBRE MURO

Fecha: Viernes 02 de noviembre del 2018
Lugar: Barda Fronteriza Boulevard Aeropuerto
Hora: 10:30 a.m.

Contactos:

Dr. José Moreno Mena
Coalición Pro Defensa Del Migrante, A.C.
Mexicali, B.C.
(686) 137-1381
(664)607-7077

Pat Murphy
Casa del Migrante en Tijuana, A.C.
Coalición Pro Defensa Del Migrante, A.C.
Tijuana, B.C.
(664)682-5180
(664) 607-7077



Como cada año la Coalición Pro Defensa del Migrante nos unimos para exigir a los gobiernos de Estados Unidos y México asuman su responsabilidad de identificar a los miles de migrantes fallecidos en su intento por ingresar a la unión americana.

Desde el inicio del **operativo guardián** implementado en 1994, miles de hombres, mujeres y niños han fallecido en su intento por cruzar la frontera entre México y Estados Unidos, según la Secretaria de Relaciones Exteriores y datos nuestros, se han registrado 7,800 muertes aproximadamente; estas cifras son impresionantes al igual que los miles de migrantes no identificados que fallecen y se encuentran en calidad de desconocidos en los cementerios de EE.UU. aumentando aún más las cifras.

Para conmemorar este Día de Muertos, las organizaciones que integran la Coalición Pro Defensa Del Migrante, llevaremos a cabo este viernes 02 de noviembre a las 10:30 a.m. en la barda fronteriza, la Instalación "**Peldaños sobre muro**" creación de un artista local, reutilizando piezas de obras anteriores sobre la barda fronteriza. Es una instalación que simboliza la muerte de los migrantes y los riesgos que enfrentan durante su travesía en la búsqueda de una vida mejor para ellos y su familia.

En el contexto actual de la movilidad humana a causa de los diversos tipos de violencia, la pobreza, crimen organizado entre otros factores, trae consigo grandes riesgos; incluso la muerte, por lo que instamos enérgicamente a los Países por donde transitan a garantizar un trato digno y el respeto a los tratados internacionales ya existentes, así como la generación de políticas públicas integrales a favor de la población en contexto de migración.

Nos preocupan los sucesos recientes de éxodos masivos centroamericanos y la violencia que se ha generado en torno a ellos, debido al constante discurso de odio racial del Presidente de Estados Unidos hacia los migrantes, señalándolos como una amenaza de seguridad nacional. Coincidimos con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, que las políticas migratorias agresivas basadas en la militarización no aportan soluciones, al contrario debilitan aún más la condición de vulnerabilidad de las personas migrantes y que estas acciones justifican de manera implícita las muertes de inocentes como “consecuencias” asumibles en aras de la seguridad, la soberanía y la protección de las fronteras.

Con el anuncio del despliegue de por lo menos 5200 soldados activos estadounidenses y la reaparición del grupo ultraderecha minuteman en la frontera con México; como respuesta al éxodo migrante proveniente de Centroamérica, esto ocasionará que las personas migrantes utilicen rutas alternativas mucho más peligrosas, por lo que condenamos estas acciones que incitan al racismo, discriminación y criminalización de la población migrante.

Posterior a esta instalación, la Casa del Migrante en Tijuana, A.C. hace atenta invitación a la tradicional Bendición del Altar de Muertos.

Fecha: viernes 2 de noviembre

Hora: 4:30 p.m.

Lugar: Casa del Migrante en Tijuana, A.C.

Agradecemos la difusión de este comunicado que ayuda a visibilizar las muertes de miles de migrantes y el desplazamiento forzado nacional e internacional.

Atentamente

Coalición Pro Defensa del Migrante, A.C.

(664)607-7077

coalipro@hotmail.com

coalipro1@prodigy.net.mx

www.coalipro.org.mx

Coalición Pro Defensa del Migrante, A.C. está Integrada por:

Casa del Migrante en Tijuana A.C., Instituto Madre Asunta A.C., Casa YMCA para menores migrantes, Ejército de Salvación, Casa Puerta de Esperanza del Ejército de Salvación, Albergue del Desierto, Centro de Apoyo al Trabajador Migrante, Centro de Derechos Humanos y Educación Cívica A.C.